

miércoles 24 de julio de 2024

El Ayuntamiento de Antequera hace frente a la ola de calor instalando dispensadores de agua en puntos estratégicos de la ciudad

La iniciativa se lleva a cabo ya y hasta mediados de agosto coincidiendo con las semanas de mayores temperaturas del año. El horario de funcionamiento de este servicio será entre las 11:00 y las 14:00 horas, disponiéndose de una azafata en cada punto para ayudar en la dispensación del agua. Colabora en esta actividad la empresa local Agua Mineral Natural El Botijo.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Seguridad, Antonio García Mendoza, y la concejal de Mayores, María Sierras, han confirmado en rueda de prensa que el Ayuntamiento de Antequera ha lanzado una campaña para mitigar los efectos negativos respecto a la deshidratación que provoca en las personas la actual ola de calor.

Para ello se han instalado dispensadores de agua en puntos estratégicos de la ciudad en una

iniciativa que se extenderá desde hoy hasta mediados del próximo mes de agosto, teniendo como objetivo proporcionar agua gratuita a los ciudadanos para ayudarles a combatir el calor.

Los dispensadores estarán operativos de 11:00 a 14:00 horas, contando con la presencia de azafatas para facilitar la distribución de vasos de agua. Los enclaves en los que se encuentran instalados los dispensadores son la calle Calzada (puerta del Centro de Participación Activa para Mayores), plaza de San Luis, carrera de Madre Carmen, calle Lucena, calle Encarnación (Oficina Municipal de Turismo) y avenida de la Estación (Centro de Salud). Dichos puntos han sido seleccionados por su alta afluencia de personas, incluyendo tanto residentes como turistas.

Manolo Barón ha agradecido la colaboración especial de la empresa local Agua Mineral Natural El Botijo a la hora de facilitar gratuitamente tanto el agua como los vasos y los dispensadores, al tiempo que ha recordado que se trata del segundo año consecutivo que se lleva a cabo una iniciativa incluida en la campaña preventiva veraniega para hacer frente al calor.



